

La Escuela del Agua, 10 años de trayectoria en el ámbito educativo de agua y medioambiente

Desde su creación en 2012, esta institución de Agbar se ha consolidado como referente educativo y de desarrollo del talento en el sector del agua y del medio ambiente.

La [Escuela del Agua](#) de Agbar tiene como propósito contribuir, a través del aprendizaje y el desarrollo continuo del talento –como generador de oportunidades y de mejora social–, a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas. Además, su labor es especialmente necesaria en el contexto actual, marcado por la emergencia climática, la digitalización y la transformación continua de las organizaciones, las cuales precisan tener el talento más preparado posible para afrontar mejor los desafíos.

Durante estos 10 años, la Escuela se ha ido nutriendo de iniciativas y avances: creando **programas de formación de Máster y Posgrado reconocidos** por los profesionales del sector; impulsando la **formación profesional Dual** en España y participando en la definición de ciclos formativos específicos del sector; promoviendo la **acreditación de competencias profesionales**; gestionando **programas educativos en escuelas y desarrollando campañas de sensibilización** para la ciudadanía.

Asimismo, su vocación de ofrecer una experiencia de aprendizaje única y tener una presencia global se materializa en una apuesta clara desde 2015 por la **formación online**, generando nuevos contenidos y formatos como los cursos MOOCs (Massive Open Online Courses) o más recientemente la nueva plataforma de aprendizaje continuo y personalizado NEREXA. En total, son **más de 25.000 estudiantes procedentes de 38 países** los que han seguido los cursos formativos de la Escuela.

De esta manera, a lo largo de estos años la Escuela ha ido creciendo y evolucionando acorde con la transformación de nuestra sociedad y de las necesidades del mercado en materia de educación ambiental –imprescindible ante el cambio climático– y de digitalización, siempre con la **innovación** como base y el impulso de **las alianzas estratégicas y la colaboración público-privada**.